
Ao Prof. Dr. João Carlos Salles 
Magnífico Reitor da UFBA 
 
Estimado Reitor 
 
Tomamos conhecimento no último dia 17, por meio da representação docente no 
CONSUNI, de convocatória para reunião deste Conselho, a ocorrer próximo dia 23, a uma 
semana de seu anúncio, assim como da minuta de Resolução que normatiza o semestre 
letivo 2021.1.  
 
Expressamos nossa preocupação em relação ao tempo necessário para as discussões 
amplas dos indicadores obtidos das pesquisas realizadas pelo comitê de acompanhamento 
e avaliação do semestre suplementar, em curso,  elementos que julgamos fundamentais e 
de grande interesse da comunidade ufba e, em especial, da categoria a quem 
representamos. 
 
Consideramos que a exiguidade do tempo entre a publicação da minuta de uma resolução e 
a sua provável aprovação suprime as possibilidades de estudo, análise e consulta aos 
pares sobre uma normativa da maior importância para a vida de toda a comunidade UFBA. 
A essa preocupação se soma a semelhança, guardadas as devidas proporções, com o 
processo que resultou  na aprovação da Resolução 01-2020.  
 
Esperamos, outrossim, que a plenária Consuni promova e estimule um processo amplo de 
construção coletiva, acolhendo, em etapas sucessivas de escuta e participação da 
comunidade, as dúvidas, angústias e inquietações das/dos docentes e toda a comunidade. 
 
Com cordiais saudações universitárias e sindicais, 
 
Raquel Nery 
Presidente da APUB 
 
 
 
 
 
 
 
 


